

Quelques mots de remerciement à l'occasion de ma dernière messe à Méry-sur-Oise

Chers paroissiens de Méry-sur-Oise, Frépillon, Meriel et Villiers Adam, mes bien-aimés frères et sœurs en Christ, Nous voici réunis pour une dernière fois dans cette église qui nous est si chère, pour cette ultime célébration eucharistique que j'ai la grâce de présider avec vous. Mon cœur est à la fois lourd de quitter cette communauté qui m'est si précieuse, mais il déborde aussi de gratitude et empli de reconnaissance pour ces six années de bonheur et de grâce partagés.

Ces six années passées à vos côtés, comme votre curé et votre frère, ont été pour moi une exceptionnelle source de grâces. En ces murs qui ont été les témoins de nos prières unies, de nos joies et de nos peines, nous avons vécu tant de moments forts : des célébrations qui nous ont rapprochés du Seigneur, des projets pastoraux portés ensemble dans la foi et l'espérance, des épreuves traversées grâce à une solidarité fraternelle, sans oublier tous ces sacrements – baptêmes, mariages, confirmation, profession de foi et les célébrations des obsèques etc.– qui ont marqué le cours de nos vies.

Vos mots si touchants consignés dans le livre d'or, ainsi que vos généreux dons, témoignent de la profondeur des liens qui nous unissent dans le Christ. Au-delà de leur valeur matérielle, ils expriment cette affection mutuelle qui a rendu mon ministère ici un véritable cadeau de Dieu.

Je tiens à remercier tout particulièrement, chers paroissiens, ceux qui m'ont aidé pour mon déménagement et pour la remise en état du presbytère, afin que je puisse bien m'installer dans les meilleures conditions dans ma nouvelle paroisse.

Je forme aussi le cher souhait de vous voir nombreux le 21 septembre prochain à la paroisse d'Éragny-sur-Oise pour la messe de mon installation comme curé. Votre présence serait une magnifique marque de la communion qui unit nos communautés chrétiennes.

Je vous demande également, et très humblement, de bien accueillir mon successeur, le Père Ange. Entourez-le de votre prière, de votre coopération et de votre soutien fidèle, pour la croissance de la paroisse et pour que continue de résonner ici le témoignage de l'amour du Christ.

Je vous confie tous à la protection maternelle de la Vierge Marie et je vous assure de mon souvenir fidèle dans ma prière. De mon côté, je compte plus que jamais sur les vôtres, afin que je puisse servir la communauté d'Éragny-sur-Oise avec la même joie et le même dévouement que ceux qui m'ont animé ici.

Que Dieu vous bénisse abondamment, chers amis de Méry-sur-Oise, et qu'Il fasse croître votre belle communauté paroissiale dans la foi, l'espérance et la charité.

Avec toute mon affection fraternelle et ma profonde reconnaissance,

Britto PANDIAN

Votre curé sortant

Méry-sur-Oise, le 31 août 2025